

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 12 de Marzo de 2011 11:20 - Actualizado Sábado, 12 de Marzo de 2011 13:56

---

Una coalición de al menos 60 organizaciones opositoras de dentro y fuera de Cuba, agrupadas bajo la sombrilla de la Asamblea de la Resistencia Cubana (ARC), anunció el próximo estreno en televisión de un programa especial de una hora de duración con el objeto de apoyar al movimiento disidente y la democratización de la isla.



Los detalles fueron dados a conocer el miércoles 9 en una conferencia de prensa realizada en el Hotel Intercontinental, del Doral. El programa especial llamado "Todos somos resistencia" se emitirá este domingo a las 8 p.m. en el Canal 41-AméricaTevé. Según los promotores, la iniciativa también marcará el inicio de una nueva campaña de apoyo económico a la resistencia interna por parte del exilio y gente de otras nacionalidades.

Orlando Gutiérrez, secretario nacional del Directorio Democrático Cubano y miembro del secretariado de la ARC, dijo que el llamado "fortalecerá" a grupos y activistas de la isla que luchan pacíficamente por las libertades individuales de la sociedad civil.

"Con esto vamos a pedir a las personas que ayuden a los presos políticos y a los que están en las calles procurando que el pueblo pueda manifestarse y reclamar su libertad".

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 12 de Marzo de 2011 11:20 - Actualizado Sábado, 12 de Marzo de 2011 13:56

---

El programa dará a conocer testimonios y videos inéditos de protestas callejeras, entrevistas a disidentes y llamados a la solidaridad de artistas y personajes de la vida pública local. En la lista figuran, entre otros, los cantautores Willy Chirino y Donato Poveda, el ex representante federal republicano, Lincoln Díaz-Balart, y el ex subsecretario de asuntos hemisféricos del Departamento de Estado, Otto Reich.

Poveda interpreta la canción Plantados, homenaje a los presos de conciencia. Chirino envía en el programa un "mensaje de fe y esperanza para el pueblo cubano".

La activista Sylvia Iriondo, presidenta y fundadora de MAR por Cuba subrayó la importancia de un esfuerzo por una nueva Cuba, explicó.

"Hemos visto que la resistencia ha avanzado mucho pero necesita el respaldo de sus hermanos en el exilio para lograr la libertad que todos anhelamos", dijo. "Este es el momento".

A mediados del 2006 la ARC impulsó una campaña de democratización en Cuba bajo el título general de "Yo no coopero con la dictadura". La iniciativa surgió luego que Jorge Luis García, un opositor detenido en la prisión de Kilo 7, en Camagüey, hiciera un llamado de no cooperación con el régimen castrista.

Read more: <http://www.elnuevoherald.com/2011/03/09/900164/exiliados-cubanos-lanzan-campana.html#ixzz1GNmjVfMB>